



· Se deslindan de ella

ACUSAN QUE ES UNA FARSA

Ve mal el PRI reforma electoral

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que su partido no participará en lo que considera “la gran farsa de la reforma electoral”.

Y es que a través de un mensaje en sus redes sociales, Alito Moreno afirmó que se trata de una simulación, además de que no hay una propuesta seria y responsable que garantice competencia, democracia, equidad y transparencia.

“No hay ninguna convocatoria, ni la más mínima, no hay diálogo. No ha existido ningún momento de comunicación con esta comisión de Estado, que es una comisión del gobierno encabezada, sin duda, por quien ideológicamente quiere construir una reforma electoral”, señaló el

ALERTA



El tricolor alertó que esta reforma pretende destruir el equilibrio electoral como en Venezuela



Ni si quiera hay una propuesta seria y responsable que garantice la competencia”

ALITO MORENO
PRESIDENTE NACIONAL DEL PRI

priísta.

“Entonces, el PRI, y quiero ser categórico, nosotros no vamos a participar en esa gran farsa, en esa simulación, porque ni siquiera hay una propuesta seria y responsable que garantice competencia, democracia, equidad y transparencia”, sostuvo.

Alertó que esta Reforma Electoral pretender destruir el equilibrio electoral como ocurrió en Venezuela.